



08.02.2022

Newsletter 038

Winter-Märchen-Wunderland im Halltal-Absam



Viel Schnee, Sonne ohne Ende und eine massive Unterstützung freiwilliger Helfer sind die Ingredienzien einer wunderbaren Rodelbahn im Absamer Halltal. Und die Wetterprognosen sind nicht schlecht. Unser Vorschlag: Morgen, ab 13:20 Uhr Daumen halten für unser Doppel Steu/Koller und danach auf eine zünftige Rodelpartie ins Halltal.

Groß war der Schreck, als am letzten Wochenende, unterhalb des Damenstarts, eine mächtige Tanne unter der Last des nassen Neuschnees zusammenbrach und quer über der Rodelbahn zum Liegen kam. Mit gemeinsamen Kräften und mit Unterstützung von schwerem Gerät der Gemeinde Absam konnte die Rodelbahn von dem unfreiwilligen Hindernis befreit werden. Jetzt, besonders nach den letzten Schneefällen, liegt im Halltal genügend Schnee und die Sonne taucht unsere Rodelbahn mit seinen Schnee verzuckerten Bäumen in ein Winter-Märchen-Wunderland.

Auch für den Aufbau der Rodelbahn wird regelmäßig zu später Stunde gesorgt, wenn in der Regel die Rodler wieder zu Hause sind. Dann, bei niederen Temperaturen, wenn die Ketten des Radtracks keine großen Schäden auf der Bahn anrichten können, wird sie mit dem Gatter bearbeitet, um die Buckel aus der Bahn zu bringen und um den Schnee zu walzen. So haben wir aktuell die wohl beste Rodelbahn in diesem Jahr. Und das Beste: Die Wetterprognose ist bis Ende dieser Woche auch nicht schlecht und die Rodelhütte ist selbstverständlich für unsere Mitglieder geöffnet (es gilt die Zwei-G-



Regel). Zur besseren Planungssicherheit, hier die weiteren Rodel-Termin bei den Olympischen Spielen.

Aktuelle Fotos der Rodelbahn